

Fête de fin d'année du SEL du MAINE 2025 vue par Maud



Cette fête traditionnelle de notre SEL du Maine de fin d'année restera dans nos mémoires !

Le hall d'entrée de la maison Robert Manceau était rempli de convives se retrouvant avec plaisir, et discutant à qui mieux mieux.

Accueil, sangria-apéritif offerte par Catherine, avec déjà quelques pizzas, quiches des sélistes... invitaient à la dégustation.

Colette et Hélène, trésorières déjà au travail, recueillaient et enregistraient les adhésions et ré adhésions 2026, quelques nouvelles personnes invitées par des sélistes venant découvrir à cette occasion ce que veut dire être du Sel du Maine...

Puis Hélène nous a « raconté le Sel », ses valeurs, pour le bien-être de tous enfin nous a suggéré de passer dans la salle à manger...

Bravo pour ces jolies tables décorées avec roses de mandarine et petits « faux-cadeaux » emballés délicatement lors de quelques vendredis de rencontre en novembre dans la salle des Sources. Oui la fête se préparait joyeusement depuis plusieurs semaines...

Les musiciens, William, Françoise étaient déjà installés avec guitare, mandoline, batterie, micro ... Dans l'après midi, Corine les rejoindra pour chanter. Quelle ambiance ! Petit quiz de musiques connues par tous mais quel en est le titre ? il fallait se décarcasser à le trouver et ainsi gagner un bonbon ... Chic mais aïe mes dents !



Diversité et nombre étaient de mise avec les entrées que tous et toutes vous avez apportées ! Les discussions, entre voisins de tables allaient bon train dès que la bouche était vide...



L'une après l'autre les tables ont été invitées à faire « la queue »... dans la bonne humeur. Nos trois cuisinières, Bernadette, Silvana, Chantal ont enchanté nos papilles et nous ont fait voyager avec ce plat traditionnel de Madagascar et de la Réunion : un rougail-saucisse fumée !

Un bon repas a besoin de fromages et salade, puis desserts variés tous plus alléchants les uns que les autres.
Café, tisane, thé terminaient ce banquet !





Puis place à la détente avec selon les goûts : grande nouzillade, discussions animées et conviviales entre sélistes, danses individuelles ou collectives, jeux de société, tout y passe, jeu de Go, scrabble, jeux de cartes divers, écouter nos musiciens et accompagner aussi Corinne notre chanteuse.... Le choix était grand ! Chacun y a trouvé son compte et a sans doute passé un bien bel après-midi.

La tombée de la nuit pointait... l'heure était venue ... une belle équipe s'est activée alors car il fallait tout ranger et nettoyer...

Tant par sa participation effective et active de la moitié de notre SEL, par sa réalisation de bout en bout exclusivement par nous sélistes et par la satisfaction affichée puisque nous avons eu du mal à 19h30 de tous nous séparer ... nous pouvons savourer notre plaisir !

Vive le Sel du Maine : quelle belle journée nous avons passé ce dimanche !

**Bon solstice d'hiver, joyeux Noël
et douce fête de fin d'année !
A bientôt !**

